

Prof. Dr. Alfred Toth

Kleine Typologie ontischer Circumrelationen

1. Ontische Circumrelationen wurden in Toth (2014) eingeführt, es handelt sich dabei immer um Adsysteme, meistens um Vorbauten, die 3-seitig sind und somit ihren Namen relativieren. Im folgenden wird zwischen gerichteten und richtenden Circumrelationen unterschieden, eine Differenzierung, welche die geometrische Relation zwischen Vorbau und Referenzsystem zum Ausgangspunkt macht. Zusammen mit den entsprechenden negativen Relationen ergeben sich vier mögliche Kombinationen.

2.1. Nichtgerichtete Circumrelationen

2.1.1. Richtende Circumrelationen



Rue Jean-Pierre Timbaud, Paris

2.1.2. Nicht-richtende Circumrelationen



Rue Auguste Lancon, Paris

2.2. Gerichtete Circumrelationen

2.2.1. Richtende Circumrelationen



Rue du Niger, Paris

2.2.2. Nicht-richtende Circumrelationen



Rue Archereau, Paris

Literatur

Toth, Alfred, Ontische Circumrelationen. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2014

29.8.2016